

Le Burundi suspend son football

Deutsche Welle, 14.04.2020 Le ballon rond ne roule plus après que le Burundi a décidé de suspendre son championnat. Le calendrier va être réaménagé pour terminer les compétitions en cours et permettre le bon déroulement des élections à venir.

Dans un communiqué datant du 12 avril dernier et publié le lendemain, la Fédération de Football du Burundi (ou FFB) a annoncé qu'un "réaménagement du calendrier dans le respect de la date" du 30 mai a été décidé. Une date qui s'était fixée comme deadline pour terminer toutes les compétitions locales en cours, à savoir la Primus League (le championnat de première division) et la Coupe du Président de la République, qualificative pour la Coupe de la Confédération. Entre échéances sportives et électorales Cette suspension intervient alors qu'il reste trois jours à jouer en Primus League. Pour l'instant, c'est le Messenger de Ngozi qui est en tête, avec 55 points, soit quatre longueurs d'avance sur le Musongati FC (qui a un match en moins). Le Musongati FC qui s'est qualifié ce weekend pour les demi-finales de la Coupe du Président de la République, tout comme Aigle Noir, Inter Stars et Rukinzo. Selon le communiqué de la FFB, le réaménagement du calendrier "tiendra également compte des activités nationales en vue et qui solliciteront certains des stades des compétitions". Cela fait référence au premier tour de l'élection présidentielle, qui se tiendra le 2 mai prochain, au même titre que les élections législatives et municipales. Un retour des supporters dans un an et demi ? En Allemagne, on ne sait pas encore quand est-ce que le football reprendra, et quand est-ce que les spectateurs seront autorisés à revenir au stade. Cela pourrait prendre du temps, beaucoup de temps, si l'on en croit Gerald Haug, le président de l'Académie allemande des sciences Leopoldina : "Ce serait intelligent d'attendre; il y a des avis optimistes, mais cela peut durer plusieurs mois, voire jusqu'à un an et demi." Pour rappel, la Bundesliga et la deuxième division sont suspendus au moins jusqu'au 30 avril prochain.